

DÉCHETS TOXIQUES

BANNY ANNONCE DES SANCTIONS

Abidjan, le 5 Septembre 2006

« Les déchets toxiques déversés à différents endroits d'Abidjan sont en train de tuer les populations à petit feu.

Nous nous rendons compte que, relativement aux déchets toxiques, la situation est plus grave. Je dis cela non pas pour affoler les populations car on n'est pas encore arrivé à ce stade, mais les informations que nous avons et qui sont traitées en ce moment même par le comité interministériel que j'ai mis sur pied et qui travaille d'arrache-pied, nous indiquent que la situation doit être prise très au sérieux. A la fin de cette réunion (Ndlr, sommet des 5 grands hier à Yamoussoukro), je convoque un Conseil de gouvernement extraordinaire demain (Ndlr, aujourd'hui).

Et j'ai proposé au Chef de l'Etat qu'un Conseil des ministres ait lieu jeudi (Ndlr, demain). Je voudrais dire à la population que le gouvernement prend très au sérieux la question d'autant que des compatriotes ont été intoxiqués et aucune légèreté ne sera tolérée. Je pense que la population a besoin d'être protégée. Pour ma part, nous ferons tout pour la protéger. J'ai demandé au ministre délégué à l'Economie et aux Finances (Ndlr, Diby Charles) de rentrer, sur le champ, sur Abidjan pour se mettre en relation avec les autres membres du gouvernement, membres du comité interministériel pour examiner les moyens que nous allons dégager à la fois pour prendre en charge nos compatriotes qui ont été intoxiqués et peut-être également toute autre mesure que le comité décidera de proposer au gouvernement. Je tenais à ce que la population le sache ».